
Protokoll zur Vorstandssitzung  

der Amberger Freunde der OTH Amberg-Weiden am Dienstag, 11. Februar 2020, 16.15 bis 18:20 Uhr 

 

 

Protokollpunkte 

 

Aktivitäten / Festlegungen 

 
1. Fachvortrag 

 
Herr Vizepräsident Prof. Dipl.-Ing. Ulrich Müller berichtet mit Frau Marian Mure und Frau Dr. Annabelle Wolff über die 
Internationalisierungstätigkeiten und -vorhaben der Hochschule (Anlage 1). 

 

 
2.  Begrüßung 

 

 
Teilnehmer siehe Anwesenheitsliste (Anlage 2) 

Von 16 Vorstandsmitgliedern sind 10 anwesend. Damit ist der Vorstand beschlussfähig. 

 
 
3. Protokollnachlese 

 

 
Mitgliederentwicklung (Anlage 1): 

- Die Mitgliederzahl ist stabil geblieben und liegt momentan bei 320 Mitgliedern. 

Aus der Nacht der Wissenschaft ergaben sich 5 weitere Mitgliedsanträge und viele wertvolle Gespräche. 
 

 
4. Bericht des Schatzmeisters 

 
Herr Werner Dürgner berichtet über den aktuellen Kassenstand und dessen Entwicklung im Vergleich zum Vorjahr 

(Anlage 3). 
 

 

5. Bericht der Präsidentin 

 

Präsidentin Frau Prof. Dr. Klug berichtet über die aktuellen Hochschulentwicklungen. Unter besonderem Fokus stand der 
Start der Studiengänge im Sommersemester und die Hightech Agenda Bayern (Anlage 1). 
 

 

6. Verschiedenes  

 

Die regelmäßige Kommunikation mit dem Weidener Förderverein soll wieder verbessert werden. Hier gibt es bereits 
positive Gespräche. 
Der Antrag auf die Änderung der Verbuchung der Deutschlandstipendien wird einstimmig abgelehnt. 

Der Förderverein ist Mitglied bei alumni-clubs.net e.V. Frau Christina Oppitz erkundigt sich, ob die Hochschule hier 
ebenso Mitglied ist bzw. ob seitens der Hochschule Interesse besteht, Mitglied zu bleiben. Ansonsten würde die 
Mitgliedschaft beendet werden, da der Förderverein eigentlich nicht die Zielgruppe von alumni-clubs.net e.V. darstellt. 



Die Anfrage von Herrn Prof. Dr. Späte, eine Bürgschaft über 10.000€ für einen ausländischen Studierenden zu 

übernehmen, wird einstimmig abgelehnt. 
Eine Studentin hatte sich mit ihrem Team mit der Bitte um Unterstützung eines Filmprojektes in der Ukraine an den 
Förderverein gewendet. Auf Nachfrage stellte diese bisher einen Kostenplan, jedoch keinen Finanzierungsplan bereit. 

Frau Christina Oppitz erkundigt sich bei den entsprechenden Stellen an der OTH Amberg-Weiden hinsichtlich der 
möglichen Förderung des Projekts. Grundsätzlich steht der Förderverein dem Thema positiv gegenüber und würde in 
einer Höhe von 200-300 € pro Person unterstützen, je nach Deckungslücke.  
 

Für den Vortrag in der nächsten Sitzung wird Herr Vizepräsident Prof. Dr. Alfred Höß zum Thema „Autonomes Fahren“ 
angefragt. 
 
Nächste Vorstandssitzung: Dienstag, 09. Juni , 16 Uhr 

 

 

Amberg, 13.02.2020 

 

           
 

Franz Mende Christina Oppitz 

1.Vorsitzender Schriftführerin 
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